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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito para que informe a este 

vereador, em tempo hábil, os motivos de não serem instaladas, até o presente 

momento, as academias ao ar livre nos distritos de Vila Negri e Jurupema, conforme 

indicação 129/2017, deste vereador. 

Requer também informações acerca dos motivos de não ser instalada a 

academia ao ar livre na praça da igreja de Santa Luzia, no Jardim Buscardi, visto que 

este vereador repassou o valor de R$ 12.000 (doze mil reais) por meio de emenda 

impositiva no ano de 2018 para esta finalidade. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 11 de novembro de 2019. 
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